

Compromís apuesta por la renovación urbana e industrial y la movilidad sostenible

24/04/2019



Pilar Calpena apuesta por el medio ambiente y por mejorar la calidad del aire y el agua.

Compromís lleva meses trabajando en el proyecto de ciudad que quiere para Elda. Estas son algunas propuestas relacionadas con las áreas de **Urbanismo, Industria, Medio Ambiente y Agricultura**, cuya gestión en estos últimos cuatro años no ha sido ajena a la coalición.

En Urbanismo, la alcaldable **Pilar Calpena** indica la necesidad de aumentar el equipo técnico y administrativo del área para abordar los retos pendientes: **"Es imprescindible diagnosticar el estado de seguridad estructural de los edificios** y dirigir una política firme

para exigir el cumplimiento del deber de edificar en construcciones inacabadas". Otro pilar básico son las actuaciones de rehabilitación, regeneración y renovación urbana, **"empezando por los barrios más desfavorecidos, para reducir la desigualdad, ejecutando zonas verdes y equipamientos que revitalicen la periferia"**. Calpena cree que es necesario un control para el establecimiento de cuartelillos y un plan de acción comercial para el centro histórico.

La cabeza de lista de Compromís considera, por otro lado, que es esencial **"establecer ayudas municipales**

directas a la rehabilitación de viviendas para las personas de rentas más bajas y crear una oficina específica de acompañamiento en esos procesos".

Calpena espera que en los próximos cuatro años esté acabado el PGOU, pero afirma que "la necesidad a corto plazo es la de suelo industrial, adaptado a la diversificación en suelos no consolidados por la edificación".

Sobre Medio Ambiente, Compromís pondrá el foco en la **calidad del agua del río y del aire**, frenando la contaminación con una política decidida de movilidad urbana sostenible y cuidando el mantenimiento y mejora de los parajes eldenses.

Para Calpena, **el motor de Elda es la Industria**, sobre la que proyecta seguir las indicaciones de Conselleria en la legislación y en la línea de subvenciones: diversificación industrial, polígonos atractivos, beneficios fiscales para la nueva construcción, tamaño de parcelas adaptado a los nuevos usos como I+D+I y almacenamiento. **Compromís recoge en su programa seguir aprovechando los recursos para planes de empleo, reforzar el emprendimiento y apoyar la**

innovación.

Aunque en Elda la Agricultura es un sector minoritario, el objetivo es impulsar la actividad agrícola, **recuperando terrenos baldíos**, usos y cultivos tradicionales con criterios ecológicos. El estudio que se está realizando en la actualidad para conocer la entidad del parcelario rústico del término municipal permitirá calibrar la posibilidad de que el Ayuntamiento impulse un banco de tierras, como han puesto en marcha ya otros municipios.

En el terreno de la movilidad urbana, Compromís tiene clara la necesidad de avanzar en el proyecto **Andeando**, garantizando la seguridad de los trayectos escolares. Y en esa línea, Compromís **seguirá apostando por fomentar el uso de la bicicleta u otros medios no contaminantes**, mejorar el uso del transporte público introduciendo el transporte a demanda y ejecutar el carril bici al Polígono Campo Alto, dentro de las obras de modernización que van a iniciarse. Son acciones a ejecutar a corto plazo. A medio plazo, **Calpena confía en que se pueda llevar a cabo un anillo periférico de conexión con Petrer.**